

El consejero López-Valverde se ha reunido con multinacionales y emprendedores en su visita al *Mobile World Congress* de Barcelona

La Comunidad de Madrid se consolida como la región española con mayor atracción de inversión en *startups* tecnológicas en 2023

- Las empresas emergentes consiguen 862 millones de financiación y las dedicadas a la Inteligencia Artificial alcanzan su máximo histórico
- El Gobierno autonómico ha reforzado lazos en la ciudad condal con grandes compañías del sector con las que ya trabaja en la transformación digital del territorio

**27 de febrero de 2024.-** La Comunidad de Madrid se ha consolidado en 2023 como la región española que más inversión atrae para las *startups* tecnológicas. En concreto, han sido más de 862 millones de euros de financiación para las empresas emergentes cuyas sedes se encuentran en su territorio, por delante de Cataluña, con 647 millones.

El consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, ha resaltado estas cifras en su visita al *Mobile World Congress* que se celebra en Barcelona hasta este jueves, donde ha destacado “el crecimiento registrado en las compañías dedicadas a la Inteligencia Artificial, que han captado un máximo histórico de 200 millones, cuando en 2017 no superaba los 50 millones”.

López-Valverde se ha reunido con negocios emergentes en la región, como Fishes AI, así como con Inrobics Social Robotics SL Laboral y Leuko Imaging System, *startups* innovadoras en el ámbito de la salud, y Crow Technologies Engineering, dedicada al desarrollo de software. Estos dos últimos sectores, junto con el del transporte, financiero y de eventos de innovación, son los que obtuvieron una mayor inyección de inversión el año pasado.

Asimismo, ha mantenido encuentros con grandes tecnológicas con las que ya trabaja, como Telefónica, Samsung, Huawei, Orange, T Systems y Ericsson, con el objetivo de reforzar los lazos de colaboración y avanzar en proyectos de transformación digital en los próximos años. El consejero ha explicado que el Gobierno regional “apuesta claramente por la colaboración público-privada para consolidar a Madrid como una sociedad avanzada y puntera en lo tecnológico, con el foco siempre puesto en mejorar la vida de los ciudadanos”.